



«Après tant de tumulte,
nous nous sommes retrouvés, apaisés.»

ont la tristesse de vous faire part du décès de

Madame
Mireille DRAPIER
veuve de Monsieur Jean-Pierre KAHN

Née à Uccle le 24 janvier 1940
et décédée à Cul-des-Sarts le 12 septembre 2019.

*Les funérailles civiles auront lieu
au crématorium du Hainaut,
chemin de l'Oasis 2 à 7000 Mons
le MARDI 17 septembre 2019 à 11h30.*

*La mise en columbarium de l'urne
au cimetière de Beaurieux est prévue vers 15h.*

Mireille repose au funérarium NAVAUX-SMET,
rue du Fief 6A à 6460 Chimay
où les visites sont souhaitées en présence de la famille
les samedi 14, dimanche 15
et lundi 16 septembre 2019 de 17h à 19h.

Le jour des funérailles, réunion au funérarium à 9h45.

Vos condoléances sur www.funerailles-navaux-smet.be

Un merci particulier à la Direction et au Personnel de « La Résidence des Rièzes et Sarts » pour leurs bons soins ainsi qu'aux résidents qui l'ont connue pour leur sympathie.